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1. Das Hochspringen von einem Lkw oder dessen Hänger fallender Steine mit einer Körnung > 15
ist abhängig von der Geschwindigkeit des Lkw, der Fahrbahnoberfläche und der Körnung der
Steine. Je rauer die Fahrbahnoberfläche ist, desto höher (bis zu 2 m nach Auswertung der Videos)
können die Steine fliegen. Steine mit einer Körnung < 15 verursachen keine nennenswerten
Schäden am hinterherfahrenden Fahrzeug.
2. Beim Einhalten des Sicherheitsabstandes "halber Tacho" sind nur Schäden geringer Intensität bei
einer maximalen Höhenlage der Treffer von 50 - 60 cm zu erwarten.

The jumping of falling stones from a truck or its trailer with a grain size > 15 depends on the speed
of the truck, the highway surface and the grain size of the stones. The rougher the highway surface
is, the higher (up to 2 m after evaluation of the videos) the stones can fly. Stones with a grain size <
15 cause no appreciable damages on the afterward driving vehicle.
With the observance of the safe distance "half speedometer" only damages of low intensity with a
maximum height position of the hits of 50 - 60 cm are to expect.
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